

RACVN 031  
C 04-09

MEMORIA DEL CLUB DE AUTOMOVILES DE GUIPUZCOA



MEMORIA DEL CLUB DE AUTOMOVILES DE GUIPUZCOA

MEMORIA DEL CLUB DE AUTOMOVILES DE GUIPUZCOA

MEMORIA  
del  
AUTOMOVIL CLUB DE GUIPUZCOA.  
en 16 de ENERO de 1.935.



MEMORIA DEL CLUB DE AUTOMOVILES DE GUIPUZCOA



AUTOMÓVIL CLUB  
DE  
GUIPÚZCOA  
—  
SAN SEBASTIÁN

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 28 del Reglamento Social, tengo el honor de convocar a usted a Junta general ordinaria, que tendrá lugar el día 16 del corriente mes a las siete menos cuarto de la tarde en el domicilio social, (Plaza de Oquendo) con el siguiente orden del día:

Lectura del acta de la Junta anterior.

Lectura de la Memoria de la Junta Directiva.

Balance de cuentas en 31 de Diciembre de 1934.

Presupuesto de Ingresos y Gastos para 1935.

Renovación parcial de cargos en la Junta Directiva.

Asuntos varios (Artículo 34).

San Sebastián, 4 de Enero de 1935.

El Presidente,  
MANUEL REZOLA

MEMORIA QUE LA JUNTA DIRECTIVA DEL AUTOMOVIL CLUB DE  
GUIPUZCOA PRESENTA A LA JUNTA GENERAL DE SEÑORES SOCIOS EL DIA  
16 DE ENERO DE 1.935

==:~::~:~::~==

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 28 del reglamento social la Junta Directiva tiene el honor de someteros esta breve exposición del resultado de su gestión durante el pasado año de 1.934

El número de afiliados con que contaba la Sociedad al finalizar el año 1.934 era de 442.

El movimiento general de fondos ha ascendido a Pesetas 468.577,83.

Se han extendido durante el año facturas por valor de Pesetas 85.460,24 habiéndose abonado a los proveedores Pesetas 56.326,24.

El consumo de neumáticos ha sido por valor de 16.281,65 Pesetas y el de aceite de 16.259,70 Pesetas.

En sustitución del servicio de gasolina por medio de cupones que tenía organizado la C.A.M.:S.A. y que fué suprimido a fines del año 1.933, este Club ha implantado un nuevo servicio de suministro por medio de vales en algunos de los surtidores de esta Ciudad habiéndose suministrado durante el año 1.934 - 28.510 litros de gasolina que importan pesetas 21.366,80.

El servicio de expedición de Trípticos y Carnets de Passages en Douanes arroja el siguiente detalle:

Trípticos expedidos para Francia .....	242
id id para Italia .....	7
id id para Portugal .....	3
id id para Alemania .....	2
id id para Marruecos .....	2
Carnets de Passages en Douanes .....	20

TOTAL = 276

=====

En cuanto a Permisos Internacionales el número de los expedidos se eleva a 942 con un aumento de 72 sobre los expedidos en 1.933.

El hecho más destacado de nuestra actuación durante el año último fué la organización del X Circuito Automovilista que tuvo lugar el 23 de Septiembre del pasado verano.

Las gestiones que en todo momento se hicieron cerca del Gobierno y muy en especial del Ministro de Obras Públicas dieron como resultado la concesión por este último de una subvención de 145.000 pesetas para contribuir a los gastos de organización de nuestro Circuito.

Como quiera que esta cantidad era notoriamente inferior a la necesaria, requerimos la ayuda económica de la Diputación y del Ayuntamiento obteniendo de cada uno de ellos el acuerdo de avalar hasta 40.000 pesetas el déficit a que pudiera dar lugar aquella organización.

Con esta seguridad y a pesar de que las numerosas gestiones llevadas a cabo para obtener este acuerdo de las Corporaciones locales nos llevaron a una fecha avanzadísima que escasamente nos separaba en un mes de la señalada para la celebración de la carrera, nos lanzamos con todo entusiasmo a la preparación de la misma, teniendo la satisfacción de poder comprobar que nuestros esfuerzos no fueron estériles sino todo lo contrario ya que a los resultados económico y deportivo altamente satisfactorios y que rebasaron con mucho los cálculos más optimistas hubo que añadir los extraordinarios beneficios obtenidos por nuestra Ciudad en donde se concentró una afluencia extraordinaria de gentes llegadas de todas partes de España y del Extranjero para presenciar lo que iba a ser la prueba más interesante de la temporada.

Los mejores corredores del mundo se reunieron en Lazarte el 23 de Septiembre y los principales críticos de automovilismo coincidieron unánimes en que dado el magnífico lote de participantes no igualado en otros Grandes Premios juntamente con el enorme interés que a la lucha daba la pugna entablada entre las marcas Bugatti, Alfa-Romeo, Mercedes, Auto-Union y Maserati cabía a San Sebastián el honor de presentar la mejor carrera del año.

En todo momento las Autoridades Civiles y Militares nos prestaron todo su apoyo dictando atinadas disposiciones contribuyendo al orden y seguridad y por lo tanto a la brillantes de

la organización.

El servicio de caminos provinciales también cooperó a nuestros esfuerzos en la forma en que ya nos tiene acostumbrados lo cual hace honor a su personal y muy en especial a su Jefe Sr. Pagola.

Gran Parte del éxito se lo debemos también al Regimiento de Artillería de guarnición en esta Plaza que al igual que en años anteriores intervino con la mayor eficacia en la custodia del Circuito, instalación de teléfonos y servicio de cuadros indicadores.

El servicio médico como de costumbre corrió a cargo del Cuerpo de Sanidad Militar dirigidos por su Jefe Sr. Larrosa y por nuestro compañero Don Justo Diez Tortosa que demostraron una vez más su reconocida competencia.

El servicio de Teléfonos a cargo del Centro Telefónico Provincial, tuvo sobre sí una pesada labor que supieron cumplir a la perfección.

Y por último la Guardia Civil, Guardia de Seguridad, Asalto, Miqueletes Provinciales y Guardia Municipal con su tradicional competencia aseguraron el orden y la circulación.

Para todos ellos así como para los miembros de la Comisión Deportiva eficaces colaboradores de esta Junta Directiva os rogamos acordéis un expresivo voto de gracias.

Animados por este halagüeño resultado nos preparamos a estudiar la celebración del próximo Circuito para el cual nos ha sido concedida por la Asociación Internacional de Automóviles Clubs Reconocidos la fecha del 22 de Septiembre próximo.

Aquí tenéis expuesta sincera y brevemente nuestra gestión que esperamos aprobareis así como el balance de nuestra situación financiera que os leeremos a continuación.

LA JUNTA DIRECTIVA,



SAN SEBASTIAN 31 de DICIEMBRE de 1.934

ADMINISTRACION DEL CLUB

<u>INGRESOS</u>	<u>Pesetas</u>	<u>GASTOS</u>	<u>Pesetas</u>
Cuotas y recibos .....	28.345,--	Alquiler .....	4.000,--
Ingresos Diversos .....	389,66	Gastos Generales .....	9.779,51
		Nomina personal .....	9.800,--
		Mobiliario .....	1.553,50
		Imprevistos (fuerza pública) .....	1.000,--
			-----
		Gastos .....	26.133,01
		Superavit .....	2.601,65
			-----
Ingresos .....	28.734,66		28.734,66

SUMINISTROS DE PLACAS Y DOCUMENTOS

<u>INGRESOS</u>	<u>Pesetas</u>	<u>GASTOS</u>	<u>Pesetas</u>
Permisos y Certificados Internacionales .....	1.629,--	Permisos y Certificados Internacionales .....	913,50
Tripticos y Carnets de Passages en Douanes .....	8.025,--	Tripticos y Carnets de Passages en Douanes ...	10.619,36
Insignias del Automóvil Club de Guipúzcoa .....	499,50		-----
			-----
Ingresos .....	10.153,50	Gastos .....	11.532,86
Déficit .....	1.379,36		-----
	-----		-----
	11.532,86		11.532,86

SUPERAVIT .....

DEFICIT .....

SUPERAVIT TOTAL = 1.222,29

BALANCE DE SITUACION

<u>ACTIVO</u>	<u>Pesetas</u>	<u>PASIVO</u>	<u>Pesetas</u>
Banco de Vizcaya .....	13.727,80	Automóvil C.de España	1.368,61
Caja .....	32,15	Proveedores .....	3.673,09
Cuentas Diversas .....	1.560,72		-----
Facturas a cobrar .....	10.644,80		5.041,70
	-----		-----
	25.965,47	Reservado para 1.935	20.923,77
	-----		25.965,47



PRESUPUESTO DE INGRESOS Y GASTOS  
DEL AUTOMOVIL CLUB DE GUIPUZCOA PARA EL AÑO 1.935

=====

===== I N G R E S O S =====

COBRO DE CUOTAS Y RECIBOS ..... Pesetas 26.400,==

=====

===== G A S T O S =====

ALQUILER .....	Pesetas	4.000,==
NOMINA DEL PERSONAL .....	id	12.370,==
GASTOS GENERALES .....	id	10.000,==
		<hr/>
		26.370,==

=====

